Pressemitteilung

S-International Saar Pfalz startet Geschäftsaktivitäten

Sparkasse Saarbrücken erweitert ihr Know-how fürs Auslandsgeschäft



Pressereferent Dirk Dumont

Neumarkt 17 66117 Saarbrücken Telefon: 0681 – 504 20274

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 22.02.2024

Die Sparkasse Saarbrücken als verlässlicher Partner und wichtigster Finanzierer des Mittelstandes sieht sich in der Verantwortung, ihre Kunden auch international erfolgreich und umfassend zu begleiten. Mittelständische Unternehmen mit Auslandsgeschäft können sich deshalb seit kurzem auf ein neues Angebot freuen.

Mit der S-International Saar Pfalz bündeln seit Ende vergangenen Jahres zwei Landesbanken und vier große Sparkassen ihr Produkt- und Dienstleistungsangebot und schaffen neue Perspektiven in der gemeinsamen Marktbearbeitung für international tätige Unternehmen. Zu den Gründungsgesellschaftern gehören neben der Helaba und der SaarLB aktuell die Sparkasse Saarbrücken, die Sparkasse Neunkirchen, die Kreissparkasse St. Wendel sowie die Sparkasse Kaiserslautern. Neben den Gründungsgesellschaftern werden weitere Sparkassen aus dem Saarland und Rheinland-Pfalz den Gesellschafterkreis erweitern, wie derzeit die Kreissparkasse Saarpfalz und die Kreissparkasse Kusel.

Durch die neue Gesellschaft verknüpfen die jeweiligen Partner ihre Expertise und Vertriebsstärke im internationalen Geschäft und stellen den Kunden aus dem Saarland, Rheinland-Pfalz und der französischen Grenzregion ein nachhaltiges und gestärktes Produkt- und Dienstleistungsangebot zur Verfügung. Die Nähe zum Kunden spielt dabei eine entscheidende Rolle, um auf Verhandlungen mit internationalen Geschäftspartnern schnell reagieren zu können. Dies erhöht die Planungssicherheit für die heimischen Unternehmen und bietet gleichzeitig die wirtschaftliche Sicherheit, Risikofaktoren im Vorfeld der Geschäfte zu minimieren.

Zu den wesentlichen Angeboten der S-International Saar Pfalz zählen die Außenhandelsfinanzierung, der Bereich Zins- und Währungsmanagement, Fremdwährungskredite sowie das Dokumentengeschäft. Dazu kommt der Auslandszahlungsverkehr. Durch die Fokussierung ihres Know-hows wollen Landesbanken und Sparkassen ihre führende Rolle als Hausbanken des Mittelstandes mit dem Auslandsgeschäft ausbauen. Zudem unterstützen sie die dynamische Entwicklung der mittelständischen Wirtschaft mit einem zeitgemäßen und leistungsstarken Angebot.

"Mit der S-International Saar Pfalz können Kunden nun auf unsere konzentrierte Kompetenz im Auslandgeschäft zugreifen und erhalten so eine doppelte Expertise – von ihrem Berater gemeinsam mit den Experten der S-International. Damit profitieren sie von einer breiten Beratungskompetenz aus einer Hand – von "A" wie Auslandszahlungsverkehr bis "Z" wie Zinsmanagement", freut sich Boris Christmann, Firmenkundenvorstand der Sparkasse Saarbrücken.